

Renseignements pratiques

Lieu de rencontre :

Centre spirituel diocésain
40 rue de la Loire
49620 LA POMMERAYE
Tél : (en cas d'urgence) 02 41 22 35 36

La Pommeraye est au sud de la Loire à 30 Km à l'ouest d'Angers, à 65 Km à l'est de Nantes, près des gares SNCF de Chalonnes sur Loire et de Champtocé ou d'Ingrandes.

Frais :

Inscription. Le montant conseillé est de :

- 100 € pour une personne seule.
- 155 € pour un couple.

Pension complète pour toute la durée de la session :

220 € environ par personne. (Linge de toilette et draps sont fournis pour 6 euros.)

1) Pour que l'argent ne soit pas un obstacle, en cas de difficultés, réduisez vos frais d'inscription jusqu'à 50 € ; si vous le pouvez, aidez l'association en majorant vos frais d'inscription.

2) Une bourse peut être accordée aux étudiants en théologie, séminaristes, etc...

3) si vous ne pouvez pas venir et que vous souhaitez aider l'association, envoyez un chèque de soutien à:

Chantal QUEVILLY 804 boulevard du Val porte 613, 14200 HEROUVILLE SAINT-CLAIR

Intervenants

Pierre Remise, prêtre du diocèse de Mende,
membre du groupe des Dombes

Louis-Michel Renier, prêtre du diocèse d'Angers,
membre du groupe des Dombes

Marianne Seckel,
pasteur de l'Eglise protestante unie de France

Denis Vatinel,
pasteur de l'Eglise protestante unie de France, membre du groupe des Dombes

Etienne Vion,
pasteur de l'Eglise protestante unie de France, membre du groupe des Dombes

Avec la participation de Michel MALLEVRE, pour une conférence publique le 20 août



Semaine
Œcuménique
2013

LES BÉATITUDES
Des paroles qui mettent en marche



2013

dimanche 18 août (19 h 00)

vendredi 23 août (14 h 00)

Centre Spirituel Diocésain
40 rue de la Loire
49620 LA POMMERAYE s/ LOIRE

Esprit des Avents

L'originalité de la semaine des Avents consiste à prendre du temps ensemble, dans une démarche œcuménique de réflexion, de partage fraternel et de prière.

Les Avents, en langue d'Oc, désignent le temps de préparation de Noël, ce qui, pour les chrétiens peut suggérer le caractère multiforme des venues et rencontres du Seigneur, et pour tout être humain, une attitude d'ouverture et d'accueil, un état humain, un état « d'Avents ». Fondées à l'initiative du Père FABRE (1900-1983), qui fut membre de groupe des Dombes, les semaines des Avents sont vécues en écho à la prière de Jésus.

*« Que tous soient Un
Comme toi Père, tu es en moi
Et moi en toi.
Qu'eux aussi soient un en nous
Afin que le monde croie
Que tu m'as envoyé » Jn 17.21*

Au cours de la semaine, anglicans, catholiques, orthodoxes, protestants sont en attente active d'unité. Dans une démarche œcuménique, ils prennent du temps pour réfléchir, prier et partager fraternellement. Des soirées seront proposées pour un partage d'informations concernant la vie œcuménique de France et d'ailleurs. Nous utilisons le recueil de chants « Ensemble .»

CONTACTS

- Michèle CHAPPART
5 rue Jean Auffray
- 35235 THORIGNE FOUILLARD
- Tél. 02 99 38 64 45 mchappart@orange.fr
- Francine WILD: f.e.wild@orange.fr
- Isabelle et Denis VATINEL au 05 49 72 01 24

Le Thème de la Semaine

-Lorsque les chrétiens évoquent le « discours sur la montagne », ils entendent en écho :

« *Heureux les pauvres... heureux les doux.. heureux ceux qui ont faim et soif de justice... »*

-La première de ces béatitudes a été occasion de « nouveaux évangéliques » au cours de l'histoire des Eglises chrétiennes (Pierre Valdo, François d'Assise, Vincent de Paul...)

-Mais d'autres béatitudes peuvent interroger. Comment comprendre, en effet, « Heureux ceux qui pleurent... heureux êtes vous lorsque l'on vous insulte, que l'on vous persécute... à cause de moi ? »

-
Quand Jésus disait à ses amis : « *Heureux... »*

Comment ce qualificatif rencontre-t-il le désir de Dieu pour l'humanité et le désir de tout être humain? Comment ces paroles de Jésus mettent-elles en marche, aujourd'hui, nos communautés ?



Qu'est-ce que ce pluriel ? On nous pose souvent la question. L'origine est dans un vers de Frédéric Mistral : « Le vent qui souffle aux Avents ». Les fondateurs de notre association ont pensé que c'était une façon intéressante de signifier la diversité des venues du Seigneur dans notre vie à tous. « Le Christ... vient chaque jour. Nous devons toujours être en état d'Avent ».